

sas que son nuestras, cuyo señorío nos pertenece por naturaleza y por principios, volverán a nosotros.

Levantemos pues esta copa por la felicidad de don Enrique y de su distinguida esposa, y por lo que nuestro Rector representa para la Universidad, para Chile y para América».

<https://doi.org/10.29393/At266-28SPFS10028>

Sobre el Premio «Atenea»

«Valdivia, a 19 de julio de 1947.

S. D.

Avelino León Hurtado.

Secretario General de la Universidad de Concepción.

Mi distinguido señor Secretario y amigo:

Con profunda satisfacción recibí el anuncio de la distinción que acordó otorgarme la Universidad de Concepción por mi libro «El Bosque Emprende su Marcha». Es una de las ejecutorias más limpias que se pueden recibir hoy día, y créame que me siento por ello orgulloso y complacido.

Le ruego se sirva transmitir mis agradecimientos a ese Honorable Consejo, y a cada uno de los miembros del Jurado que dictaminó para conceder el Premio «Atenea» 1946.

Repito mis agradecimientos por sus cordiales felicitaciones y quedo a sus órdenes como su afmo. amigo y servidor.

(Fdo).—FERNANDO SANTIVÁN».

Un bello gesto

El señor don Luciano Cabalá, Decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Concepción, ha recibido del señor Noy P. Furman, la carta cuyo texto publicamos a continuación, y que demuestra en forma evidente, la honda repercusión que la obra universitaria tiene entre las